



Qui sommes-nous ?

Maïa est née suite à un projet de recherche universitaire.

Notre but : faciliter une transition alimentaire responsable pour toutes et tous, au travers de la restauration collective.

Equilibre alimentaire, saisonnalité, goût des enfants, relations durables avec les producteurs locaux, adaptation aux nouvelles réglementations...

maïa accompagne le personnel de votre cantine à faire face ces multiples enjeux dans son quotidien en cuisine.

Pourquoi une application ?

En vertu d'une alimentation socialement et environnementalement plus responsable, la loi EGalim demande plus de transparence. Les cuisines doivent communiquer sur l'origine des viandes, les labels et les allergènes de leurs ingrédients.

L'application maïa vous donne automatiquement accès à ces informations et simplifie la tâche du personnel en cuisine.

Résultat : une communication instantanée et plus transparente, qui permet aux cuisiniers de consacrer plus de temps à la préparation de bons repas durables, gourmands et équilibrés !



Que puis-je consulter sur mon application mobile maïa ?

Consultez le menu, l'origine et les labels des ingrédients utilisés dans votre cantine.

Vous pouvez aussi filtrer les allergènes des plats, selon vos sensibilités.

Et très bientôt, vous pourrez même y trouver des contenus ludiques et éducatifs pour découvrir les fournisseurs de votre cantine et vous former aux enjeux de l'alimentation durable et responsable.

